



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TV
<i>Jueves 22 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

SOCIEDAD

Hoy es jueves de Corpus, por lo que el Obispo **Mario de Gasperín** ofrece una misa en la Iglesia de Cristo rey y luego una procesión hasta el templo expiatorio. (TVA)

En la comunidad de *Santo niño de Praga* no tienen luz, pues se va de dos a tres veces por semana por muchas horas. Con estos se les han descompuesto muchos equipos, pero los recibos no dejan de llegar desde 100 hasta 3 mil 500 pesos. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Alertan las autoridades de salud sobre el riesgo que representa la prostitución a pie de carretera, pues están fuera del control sanitario. (TVA)

El diputado del PRD, **Martín Mendoza Villa** asegura que la prostitución es legal desde hace 40 años, aunque la ley que la regula debe ser actualizada. (TVA)

Movimiento Azteca apoyó a una niña que sufrió quemaduras en Querétaro, para llevarla a tratamiento en Estados Unidos. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se realizó el primer congreso nacional de derecho penitenciario en el aula forense de la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro. (TVA)

Respecto al asalto a una tienda departamental en Querétaro, la Procuraduría General de Justicia señala que ya tienen acreditado el robo de 68 relojes por más de un millón de pesos. Se sabe que los delincuentes vienen del DF y tienen todo un historial delictivo. (TVA)

El Padre **Rodolfo Yáñez** tiene hoy hasta las 12 de la noche para presentar sus pruebas. Si a esta hora no recibe el escrito de inconformidad, el proceso continúa. (TVA)

México es noveno lugar en cuanto a reos a nivel mundial, por lo que es necesario crear más reclusorios, pero con reglas uniformes, según señalan expertos. (TVA)

La PGR señala que se ha incrementado el consumo de cocaína y marihuana en Querétaro, ya que es más fácil adquirir la droga. (TVA)

La Universidad Autónoma de Querétaro pide a la autoridad que se combata a la droga. Señala el rector que la educación es un buen recurso para ello. (TVA)